

Kulte.

COMMUNIQUE DE PRESSE

Namur, le 20 Avril 2022

"Tameoh, artiste belge révélé par le confinement" en 2019

Un nouveau single aux sonorités espagnoles qui vient de sortir sous le label CMBelgium.

Tameoh a la musique dans le sang. A 12 ans, poussé par **son père musicien/chanteur amateur**, il grattait déjà la guitare. **A 13 ans, il jouait du Cabrel et du Goldman en terrasse**, à la mer, un chapeau (toujours bien plein) à la main. **A 17 ans**, ce Bruxellois de naissance rejoignait l'Espagne (sa patrie d'origine) en **poursuivant musique et études de concert**.

Mais c'est **en 2009**, à Marseille (après un nouveau détour par la Belgique) qu'il **se lançait à titre professionnel** au sein d'un groupe, avant de revenir en Belgique en 2012 dans un groupe de covers...

Suite à son titre « nos solitudes » sorti en 2019 sur toutes les plateformes de téléchargement il décide, après une période compliquée dû à la situation dans laquelle nous vivons, de **sortir son 2ème single. Le titre "Ça ne changera rien" sortira le 25-02-2022**

Le **nouveau clip "Ça ne changera rien" est disponible sur YouTube depuis le 8 avril** et accumule déjà plus de **20.000 vues**.

https://www.youtube.com/watch?v=-Ulf_kVM79w



« Ça ne changera rien »

Pour cette chanson je n'avais écrit que les couplets. C'est une chanson qui parle d'amour. C'est une chanson sur les sentiments.

On l'interprète un peu comme on veut en fonction de ce que l'on vit mais version sentiments. C'est une chanson qui parle d'amour et de partage.

Je voulais qu'elle ait un côté solaire parce qu'il y a toujours une lumière au bout du tunnel même dans la tristesse.

Aucun refrain donc et puis un jour, il s'est passé quelque chose dans ma famille proche, un décès.

Je ne sais pas pourquoi cela m'a inspiré et le refrain était né

Quand une personne n'est plus là on se dit qu'on aurait eu envie de lui dire beaucoup de choses comme je l'explique dans la chanson.

« J'aimerais encore te dire je t'aime, j'aimerais encore vivre des choses avec toi... »

Bizarrement le refrain collait très bien avec la chanson.

Ça ne changera rien était né.

Titre : Ça ne changera rien

Paroles & musique : Tameoh

Captation/Montage : François Garsou

Comédienne : Camille Bultot

Comédien : Yanis Roka

Photographe : Gabriel Lelievre

Mixage son : Hémisphère Studio

Label : CMBelgium

Remerciements : L'équipe CMBelgium / Sabam for culture / Plong'heure / Golden lakes village

Pour toutes interviews : Jean-François de Lavareille au 0479 96 60 91

Photos libres de droit disponibles ici : <https://www.tameoh.com/galerie>

Vidéo sur la chaîne Youtube : https://www.youtube.com/watch?v=-Ulf_kVM79w

Réseaux:

Facebook : <https://www.facebook.com/tameohmusic>

Instagram : <https://www.instagram.com/tameoh/>

Site web : <https://www.tameoh.com>

Jean-François de Lavareille

Kulte Media

Mobile : 0479 96 60 91

Email : info@kulte.be

Les informations contenues dans ce document peuvent être publiées immédiatement.